

*C'est la rentrée aussi, pour les enfants des CE2, CM1 et CM2*

La catéchèse a repris aussi pour nos enfants des 3 premières années. Déjà leur premier module : « tous différents, tous importants » les fait réfléchir sur ce sujet où même les parents s'interrogent. Les cm1 vont recevoir leur Bible et sont en route vers la première communion.

La rentrée se fit laborieuse sous certains clochers vu les nouveaux horaires de classe mais, grâce au dévouement des catéchistes, toutes bénévoles, le nombre d'enfants inscrits reste sensiblement le même.

Commentaire [AC1]:



*Messe de rentrée à Guemps*



*Les enfants de Nortkerque à l'entrée du caté du mardi*



*lors de la célébration de rentrée des CE2 et CM1 à Audruicq, un groupe d'enfant mime le conte du pont de la rencontre*



*à la messe de rentrée de Recques-sur-Hem, Polincove, Muncq-Nieurlet, un pied de vigne a été dessiné par une maman et chaque enfant a apporté sa grappe de raisin avec son prénom pour la coller sur le tableau*